## Protokolleintrag vom 30.05.2007

## 2007/300

Postulat von Gregor Bucher (Grüne) und Balthasar Glättli (Grüne) vom 30.5.2007: Fachschule für Hauswirtschaft und Lebensgestaltung (SHL viventa), Einführung des Globalbudgets

Von Gregor Bucher (Grüne) und Balthasar Glättli (Grüne) ist am 30.5.2007 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie im Anschluss an die Fusion verschiedener Schulen zur Fachschule VIVENTA für diese neue, grosse Bildungsinstitution das Globalbudget eingeführt werden kann.

## Begründung:

In der SHL viventa findet derzeit eine umfangreiche Reorganisation statt. Unter anderem wird auch die Berufswahlschule integriert. Die Berufswahlschule verfügt seit Jahren über ein Globalbudget. Basierend auf den Erfahrungen mit der Berufswahlschule kann festgestellt werden, dass Institutionen dieser Art für ein Globalbudget geeignet sind. Ebenfalls ist eine Steuerung anhand von klaren Vorgaben möglich.

Da allein die Fusions- und Reorganisationsaufgaben eine massive Belastung für den Betrieb und das Personal bedeuten, ist mit der Einführung des Globalbudgets zuzuwarten, bis Führungspersonal-Ressourcen frei werden, sich dem Aufbau des Globalbudget, der dafür notwendigen Datengrundlagen und Steuerungsinstrumente zu widmen.